



ある日の夕方、おしゃべりな次女のさっちゃんが長女のいっちゃんに向かって、「なんでいっちゃんが先に生まれたん？さっちゃんが先に生まれたかった！」と仰いました。なんで先に生まれたかったん？と聞くと、いろいろお世話をしあげたかったと言うではありませんか(笑)すでに、のんびり屋のお姉ちゃん相手に甲斐甲斐しくお世話をしている、気の優しいお姉ちゃんが辛抱強くお世話を受ける構図もいつもの光景です。でも、先に生まれたりいっちゃんみたいにいっぱい我慢せなけんよ？と言うと、できる！と言い、そしたらママの横で寝るのもできなくなるね。と言ったら、うーん。と悩みました。ほんとに、いっちゃんもママの横で寝たいのにさっちゃんに譲ってあげてるんだから、もっとお姉ちゃんの言うことを聞いてあげてね！

(ひまわり組 さつきちゃんのお家から)

大好きなお母さんの横で寝るのは嬉しいから迷ってしまったのでしょうか。

保育園でもお世話好きのさつきちゃんですよ。

(保育士より)

「お歌が大好き、お茶目ないいちゃん」

いいちゃんの父は、なぜかいいちゃんのうんちの匂いにだけ、高性能に反応する鼻を持っています。ある日、いち早くセンサーを発動し、率先してオムツ替えをしていたときのことです。仰向けにいいちゃんが自分の足をほっぺに持っていき、「とんとんとんアンマンマン」と歌い出しました。足でするいいちゃんのお茶目さに思わず笑い、保育園で色んなことを吸収し成長しているのを感じた瞬間でした。これからもいっぱい遊んで、お茶目さに磨きをかけていってね(´_`)

(すみれ組 りおいちゃんのお家から)

お父さんのセンサー、すごいですね。

そして、お茶目なりおりちゃん、可愛いです。

(保育士より)

「幸せの乾杯」

一歳を過ぎ少しずつ言葉が増えてきた娘。最近のマイフォームは、食事の際の乾杯です。コップを握ると「ぱーい！！」と言って嬉しそうにしています。一緒にいる家族も喜んで乾杯する雰囲気にも幸せを感じます。日々成長していく姿を見て、これからも楽しみでいっぱいです。いつも和ませてくれる娘に感謝します。

(ひよこ組 ひなちゃんのお家から)

お仕事の疲れも飛んでいく瞬間ですね。

私たち保育士も、ひなちゃんの成長を楽しみにしています。

(保育士より)

